



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Antrag

Verkehrssicherheit Kreuzung Rosental/Färbergraben/Oberanger/Rindermarkt

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Kreuzung ist sehr groß und die Fahrbahnen sehr breit und die Verkehrsregelung unübersichtlich. Dadurch ist die Vorfahrts situation für alle Verkehrsteilnehmer*innen unklar und die Kreuzung für Fußgänger schwer zu überqueren, insbesondere für Kinder oder beeinträchtigte Verkehrsteilnehmer. Gerade in der Nähe des Fußgängerbereichs Rindermarkt / Marienplatz ist das ungünstig.

An den Ecken gibt es bereits Markierungen, die ein Überfahren verhindern sollen (gezackte weiße Markierung), die ist aber weitgehend wirkungslos.

Mein Antrag:

- Die Kreuzung soll so eng gefasst sein wie für den Bus nötig. (s. Bild)
- Zur Förderung des Fußverkehrs diese Flächen markieren und mit Pollern oder Pflanzgefäßen abgrenzen damit Zufußgehende hier besser über die Straße kommen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt